

Erneute IFS-Zertifizierung auf höherem Niveau erreicht

Neukirchen-Vluyn - Das zehnte IFS-Audit (International Food Standard) liegt hinter dem Familienunternehmen aus Neukirchen-Vluyn (NRW) und ist wiederholt auf „Higher Level“ bestanden worden. Beim Audit für den IFS Broker (Version 2) erzielte agaSAAT ein Ergebnis von 96,73 % und für den IFS Food (Version 6) ein Ergebnis von 97,98 %.

Zwei Tage lang überzeugte sich der unabhängige, externe Prüfer in dem sog. IFS-Audit, dass die agaSAAT GmbH den mehr als 200 Beurteilungskriterien des IFS voll und ganz gerecht wird. „Ziel ist immer die konstante Verbesserung der Qualitätskriterien und obwohl wir ein „alter Hase“ im Qualitätsmanagement sind, freuen wir uns immer wieder über diese sehr guten Ergebnisse“, sagt Geschäftsführer Manfred Gnann.

Hohe Anforderungen werden auch an die Rückverfolgbarkeit gestellt, die bei agaSAAT u. a. mit dem speziellen Farmer-Passport belegt wird. Dieser gibt genaue Auskunft über die gesicherte Herkunft der Ware. Außerdem werden u. a. sämtliche Produktionsprozesse und Dokumentationsketten geprüft. „Das IFS-Audit ist sehr umfangreich. Besonders stolz sind wir drauf, dass alle unsere Mitarbeiter in der Produktion ihre Aufgaben in Bezug auf das Qualitätswesen voll unter Kontrolle haben. Sei es bei den Veredelungsprozessen, der Anfertigung von individuellen Mischungen oder der Keimreduzierung“, sagt Geschäftsführer Werner Arts, „und darauf kommt es an.“

presseINFORMATION



(205 Wörter, 1.425 Zeichen)

Zum Unternehmen:

Seit nunmehr zwei Jahrzehnten hat die agaSAAT GmbH die Kernkompetenz inne und verfügt über ein umfangreiches Sortiment an Back-, Gewürz- und Keimsaaten aus aller Welt in konventioneller und Bio-Qualität. Aufgrund der hohen Anforderungen der Lebensmittelindustrie und des Einzelhandels unterzieht sich agaSAAT bereits seit Jahren einer Zertifizierung gemäß dem International Featured Standard (IFS). Somit erfüllt agaSAAT den höchsten Standard in der Lebensmittelindustrie.

Zudem erhält das Unternehmen seit 20 Jahren das BIO-Siegel nach EG-Öko-Verordnung und wird jährlich durch die BCS (DE-ÖKO-001), eine der ersten Kontrollstellen in der BRD, kontrolliert.